
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0078/2020  

Anfrage 

Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Entwicklung bei der FER-Brache 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Ausweislich der Anlage zur Anfrage 0064/2020 erfolgt hinsichtlich des FER-Grundstückes an der 
Rennbahn nach jahrelangem Stillstand neuerdings eine Vorstellung möglicher Interessenten über 
einen örtlichen Makler. Zum FER-Grundstück in der Oppenheimstraße soll es weiterhin keine 
Aktivitäten des Eigentümers geben. Die Information zu den Makler-Aktivitäten lässt auf einen 
Kontakt zwischen Stadt und Eigentümer bzw. Verwalter schließen.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Gehören die beiden Grundstücke nicht beide demselben Eigentümer und warum gibt es 

bezüglich des Grundstückes in der Oppenheimstraße keine Aktivitäten? 

2. Woher hat die Stadtverwaltung Kenntnis von obenstehenden Aktivitäten und welche konkreten 
Kenntnisse hinsichtlich der Zielstellung des beauftragten Maklers (Art der Entwicklung des 
Grundstückes z.B.) liegen vor? 

3. Wann und mit welchem Ergebnis hatte die Stadtverwaltung letztmalig Kontakt zum Eigentümer? 

4. Wann erfolgte letztmalig eine Begehung bzw. Prüfung zur Beurteilung der Notwendigkeit von 
Ersatzvornahmen und wann wird das nächste Mal eine solche stattfinden?  

 
 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 
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